

Joachim Griesbaum

Hamburg, 17. Juli 2020

An

Nicaragüenses en el Mundo (NEEM)
Solidarität International, Regional - Gruppe Hamburg

Liebe Freundinnen und Freunde,
ich unterstütze das Protestschreiben gegen die Finanzierung des staatlichen Unterdrückungsapparates der faschistoiden Diktatur in Nicaragua durch den Hamburger Senat.

Hier sollen 20 000 Euro an ein Regime bzw. Lokalverwaltung gehen, wo die Unterdrückung einfachster demokratischer Rechte und Freiheiten an der Tagesordnung ist. Unter dem Deckmantel der Hilfe in der Corona-Pandemie soll hier eine staatliche Unterstützung kaschiert werden, denn Gelder werden niemals bei den Arbeiter, Frauen, Studenten ... ankommen.

Selbstverständlich brauchen die Massen in Nicaragua Hilfe und Unterstützung. Aber eben die Menschen – und nicht das Regime! Ich bin aktiv für die ICOR, eine weltweite Organisation des Zusammenschlusses von revolutionären Parteien und Organisationen. Die Losung der ICOR ist die internationale Solidarität und Unterstützung für die Selbstorganisation der Arbeiter und Massen.

Der Weg der Selbstbefreiung ist oftmals sehr schwierig, hart und mühsam. Aber es ist die einzige Möglichkeit, wenn ein Volk für seine Demokratie und Freiheit kämpft – ohne sich in eine neue Abhängigkeiten zu begeben.

In diesem Sinne unterstütze ich euren Protest!

In solidarischer Umarmung



Joachim Griesbaum
Mitglied der Europa-Koordination der ICOR
(International Coordination of Revolutionary Parties and Organisations)